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ATA DA 8ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 10ª 1 

REGIÃO-MG, REALIZADA EM 14/08/2018. 2 

8ª SESSÃO ORDINÁRIA 3 

Aos 14 (quatorze) dias do mês de agosto de 2018, em sua sede, à Rua Paraíba, 777, realizou-se a 4 

8ª Sessão Plenária do Conselho Regional de Economia – 10ª Região – MG, com a presença dos 5 

Conselheiros e Economistas: Paulo Roberto Paixão Bretas, Gustavo Aguiar Pinto, Pâmela 6 

Lorrany Sobrinho, Lourival Batista de Oliveira Júnior, Gelton Pinto Coelho Filho, Carlos Aníbal 7 

Nogueira da Costa, Felipe Paschoal de Moura. Às 17h30min, deu-se início à reunião, com a 8 

palavra o Presidente Paulo Roberto Paixão Bretas, que presidiu a mesa, chamou para assessorar 9 

o Gerente Executivo Marco Aurélio Loureiro. 10 

I- EXPEDIENTE:  11 

1.1-ANÁLISE/APROVAÇÃO DA ATA DA 7ª REUNIÃO PLENÁRIA DE 2018: Após a 12 

leitura da Ata, a mesma foi apreciada, aprovada e assinada. 1.2-APROVAÇÃO DA 13 

RESOLUÇÃO Nº113/2018: Foi distribuída para apreciação, minuta da Resolução supracitada, 14 

que institui procedimentos internos para o Setor de Registro do Corecon-MG, proceder 15 

previamente análises de pedidos de cancelamento de Registro. O Presidente, ao enfatizar a 16 

agilidade processual que a Resolução propiciará, solicitou da servidora Nildete Magrasse 17 

Gonçalves uma apresentação detalhada do funcionamento operacional da Resolução em 18 

discussão. Depois de todas as considerações e esclarecimentos, a proposta foi aprovada por 19 

unanimidade. Em seguida o Conselheiro Federal do COFECON, Antônio de Pádua Ubirajara e 20 

Silva, solicitou que a proposta de Resolução fosse apreciada pelo jurídico do COFECON, 21 

através de um pedido de parecer. O Plenário aprovou este encaminhamento.1.3-ANGE: O 22 

Presidente deu conhecimento à todos, de um pedido de verba da Associação Nacional dos 23 

Cursos de Graduação em Ciências Econômicas (ANGE), para realização do XXXIII Congresso 24 

da Entidade. O Plenário avaliou a solicitação e dada a atual situação financeira do Corecon-MG, 25 

aprovou-se uma verba de R$1.000,00(hum mil reais), para viabilizar a ida de um ou mais 26 

estudantes ao Congresso. Aprovou-se também, a possibilidade de divulgação do evento nas 27 

mídias sociais do Corecon-MG. 1.4-CONVÊNIO DE ASSISTÊNCIA MÉDICA: O Presidente 28 

informou sobre a necessidade de se registrar em Ata, a oficialização para estender a participação 29 

dos estudantes de economia no Convênio de Saúde. Essa participação possibilitaria melhores 30 

condições para o contrato de Assistência Médica, e estreitaria também as relações com 31 

estudantes de Ciências Econômicas. Os Conselheiros presentes deliberaram pela ampliação da 32 

cobertura de Assistência Médica (Planos de Saúde), já oferecida aos Economistas por meio de 33 

convênio firmado com as Administradoras de benefícios, aos estudantes vinculados ao 34 

CORECON ACADÊMICO – como partícipes do Conselho Regional de Economia e 35 

credenciados no CORECON-MG na forma da Resolução nº.  1.945/2015 do COFECON, 36 

atendendo a determinação da AGÊNCIA NACIONAL DE SAÚDE, notadamente o disposto no 37 

art. 9, I, §3º e §4º e art. 9 da RESOLUÇÃO NORMATIVA – RN Nº. 195, de 14 de julho de 38 

2009. 39 

II-ORDEM DO DIA: 40 

2.1. DISCUSSÃO/HOMOLOGAÇÃO DOS PROCEDIMENTOS REGISTRO 41 

2.1.1. REGISTROS PROFISSIONAIS DE PESSOA FÍSICA E JURÍDICA: 42 

NOMES 
Nº 

REGISTRO 
Nº PROCESSO 

BENEDITO CARLOS DA SILVA  - AD-REFERENDUM 

EM 20/07/2018 
8410 198/2018 

ALEX RODRIGUES ALVES - AD-REFERENDUM EM 8411 199/2018 
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24/07/2018 

LUIS CLAUDIO RODRIGUES FERREIRA 8413 203/2018 

2.1.2. PROCESSO DE CANCELAMENTO E SUSPENSÃO DE REGISTRO 43 

NOME REGISTRO PROCESSO DELIBERAÇÃO 

GILBERTO ARRIGHI GAUDERETO 3742 325/2018 DEFERIDO 

LAURA MENDES SERRANO 7825 293/2017 INDEFERIDO 

RENATO MOREIRA BYRRO 7657 341/2017 INDEFERIDO 

III-INFORMES GERAIS: 44 

3.1–INFORMES DO COFECON: O Conselheiro Federal Antônio de Pádua Ubirajara e Silva 45 

fez um relato sobre o Projeto Memória, uma proposta desenvolvida pelo COFECON, de resgate 46 

da Memória dos Economistas brasileiros. Em seguida foi brevemente avaliada, a nova 47 

sistemática de votação eletrônica a ser utilizada no processo eleitoral de 2018. Houve uma 48 

manifesta preocupação com a mudança referente as alterações no procedimento de geração de 49 

senhas para votação, neste ano, os economistas em condição de votar deverão acessar 50 

diretamente o portal das eleições www.votaeconomista.org.br informar seus dados pessoais de 51 

identificação e indicar o telefone celular para recebimento de senha de votação via SMS. 3.2 - 52 

PROCESSO ELEITORAL: Foi informado ao plenário que todos os procedimentos referentes ao 53 

processo eleitoral do Corecon-MG estão sendo providenciados pela secretaria. O Edital foi 54 

publicado no dia 10/08 e com isso, iniciou-se o período de inscrição das chapas cujo término 55 

será no dia 11/09. Todos os atos estão sendo publicados em nosso site para que se faça cumprir a 56 

devida transparência exigida pelo COFECON.  3.3 - CONVÊNIOS: O servidor Glaydson José 57 

da Silva e a Colaboradora Patrícia Cristiane de Resende, fizeram uma detalhada apresentação 58 

dos Convênios já homologados com mais de vinte e cinco diferentes parceiros comerciais. Os 59 

Convênios são estratégicos é visão beneficiar os Economistas e estudantes. Os parceiros 60 

conveniados são diversificados proporcionando lazer, assistência médica e odontológica, bem 61 

como, diversos serviços. 3.4 - AUDITORIA: O Presidente informou a todos sobre o andamento 62 

do processo de Auditoria Externa. Informou sobre o desenvolvimento dos trabalhos vinculados 63 

aos anos de 2012, 2013, 2014, 2015 e 2016, e solicitou autorização para estender este processo 64 

aos anos de 2017 e 2018. A demanda de extensão foi aprovada. O Presidente convidou todos os 65 

Conselheiros e Conselheiras interessadas, a participarem das reuniões técnicas que estão 66 

ocorrendo às sextas-feiras, entre os Auditores, Contador do Conselho e equipe. 3.5 - 67 

HOMENAGEM CÂMARA: O Presidente informou ao Plenário, a iniciativa do Vereador Pedro 68 

Patrus em homenagear os economistas em menção ao mês em que se comemora o dia de criação 69 

da profissão. Os Conselheiros aprovaram a proposta e fizeram uma série de sugestões para as 70 

homenagens, tais como: a) economista mais antigo; b) os funcionários do Conselho; c) Corecon 71 

Acadêmico; d) Presidente do BDMG; e) Professor Paulo Haddad; f) ex. Presidentes e 72 

Presidentas; outros. 3.6-SIMPÓSIO NACIONAL DOS CONSELHOS DE ECONOMIA-73 

SINCE: O Presidente informou sobre a impossibilidade de participação da Conselheira Tânia 74 

Cristina Teixeira no XXI Simpósio Nacional de Conselhos Regionais de Economia-SINCE. 75 

Foram confirmadas a participação do Conselheiro Lourival Batista de Oliveira Júnior e do 76 

Presidente Paulo Roberto Paixão Bretas como Delegados do Corecon-MG. Com a 77 

impossibilidade de participação da Conselheira Tânia Cristina Teixeira, foi sugerida a sua 78 

substituição pelo Conselheiro Suplente do Conselho Federal de Economia Róridan Penido 79 

Duarte, como Delegado do XXI SINCE. O Presidente esclareceu que o custeio das despesas de 80 

viagem do economista Róridan Penido Duarte para o SINCE será compartilhado com o 81 

http://www.votaeconomista.org.br/
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COFECON, por ser ele suplente do Federal. 3.7-SEMANA DO ECONOMISTA: Foi informado 82 

a todos as atividades atinentes ao dia do Economista. O Presidente relatou o grande sucesso do 83 

debate ocorrido na noite deste dia 13 de agosto, dia do economista, no Auditório do Corecon-84 

MG. O Conselheiro e Vice-presidente Adriano Miglio, presidiu os trabalhos da mesa de debate 85 

composta pelo Economista João Prates Romero e pelo Bacharel em Ciências Econômicas e 86 

Cientista Político Bruno Pinheiro Wanderley Reis. Alguns Conselheiros que estiveram presentes 87 

ao debate registraram o êxito do mesmo. Para além deste debate o Presidente convidou os 88 

Conselheiros (as) para o lançamento do Observatório das Desigualdades Sociais, um projeto em 89 

parceria com a Fundação João Pinheiro e que ocorrerá na próxima terça-feira, dia 21 de agosto, 90 

aqui no auditório do Corecon-MG. 3.8-CORECON ACADÊMICO: O Presidente informou 91 

também, que realizou junto com a Diretoria do Corecon Acadêmico, um Planejamento 92 

Estratégico das atividades a serem desenvolvidas. O Vice-presidente Adriano Miglio também 93 

participou do evento e demonstrou toda a sua satisfação e entusiasmo com o trabalho. 94 

ENCERRAMENTO: Na sequência o Presidente encerrou os trabalhos, dos quais, eu, Marco 95 

Aurélio Loureiro, lavrei a presente Ata, que depois de lida e achada conforme, vai assinada pelo 96 

Senhor Presidente, pelos Conselheiros e por mim.  Sala das Sessões, 14 de agosto de 2018. 97 
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